

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

Les enfants sensibilisés à la propreté de l'environnement



Les enfants du mercredi récréatif ont collecté les déchets sur le secteur de Bouzey, dans le cadre de l'opération « J'aime la nature propre ».

Les enfants des mercredis récréatifs ont participé à une opération de nettoyage autour du lac de Bouzey, dans le cadre du projet « J'aime la nature propre », organisé par la fédération de chasse des Vosges. Ils ont passé un bon moment tout en ramassant plusieurs kilos de déchets.

Sortie nature que celle de mercredi pour les participants aux mercredis récréatifs, puisque la directrice, Laura L'Huillier, avait décidé de les emmener sur les bords de Bouzey, afin de participer à la journée « J'aime la nature propre », organisée par la fédération de chasse des Vosges.

• Une chasse aux déchets sous le soleil

Équipés de gilets fluo et de gants de protection, tous sont partis à la recherche de déchets sur les bords du lac, et plus particulièrement, en ce qui concerne le groupe, autour de la maison Natur'O Vélo. Et ce, sous un beau soleil, bien qu'en début de matinée, la température fût quelque peu fraîche...

Durant cette matinée, ils ont également été sensibilisés au tri des déchets, ramassant près de trois kilos de ces détritues qui gâchent la nature. Et pour ce faire, le groupe déposait les déchets

dans un sac noir, un sac jaune ou un sac spécial verre.

• **Une sensibilisation ludique**

En récompense, tous ont reçu un livret découverte sur la mission zéro déchet ainsi qu'un jeu de sept familles sur le tri sélectif.

Prochaine sortie nature des enfants du mercredi récréatif : le 26 mars, avec un rendez-vous au verger du Châlots à 14 h, pour une plantation de noisetiers byzantins sous la direction d'un agent de l'Office national des forêts.